

消費税 10%増税反対の声をあげ続けましょう

の広報の印(印)、長岡各界連は、アオーレ長岡前で毎回の「消費税があつたくでない街頭行動」を行なった。今回も署名、シール投票を行なったのですが、今回なぜか今までの行動時に比べ、運行して長岡市民の反応が遅くなりました。「消費増税賛成・反対シール投票」では「反対」が今回ほどの倍以上の枚数のようだ。母子は「反対」が最も多い「ひ」と決然とし、點の人も。まだ「判断が難しげ」と真中に貼る人が初めて4人もいました。「賛成」もこつこつと貼りませんが今回なり入。ついで、「チラシを下せよ」と他の会員連の「やのまつタメ・消費税10%」のチラシをもじて貼り来る人続出。たまたま東京から来てこられた記者は、「このやのまつ0円」自分が「十歳にならねば」「やのまつ10万円も税金を払って大変。(これが)10円からやんなんものが10%を理由に値上がりしたら生活でもない。ふざかんなって言いたい」と怒りの心頭で中間にちやんとを呼びかけていました。

○第10回 なかおか平和のための戦争展

平和を願うからこそ戦争のことを知つてほしい。

そんな思いでパネル・資料展示と講演を毎年開催しています。毎回日本中ですが機会あればぜひ来場ください。

日程: 9月2日(火)～3日(水) 13時～17時まで
場所: アオーレ長岡

- ・市民交流ホールホワイト(西棟1F) 全期間展示
- ・第一・第二会議室 2～4日各13:30～講演
- ・市民交流ホールA(西棟1F) 5日13:30～

記念講演 「私たち」として歴史認識はなぜ大切か」

(明治大学 山田 醍教授)

詳しくは前回折込チラシをご覧ください。

○事務局不在日のお知らせ

県内民間事務局の研修・会議に参加するため、事務局が不在となりますのでご迷惑をお願いします。

・9月3日(火)・4日(水)の2日間

政府は10円の消費税10%への増税を强行し

ようとしていますが、各種世論調査では、今でも国

民の半数以上が反対しています。増税予定1か月前の街頭行動で市民の本当の気持ちが表れた形です。

そして10%へ増税すると同時に「軽減」という

「まやかし」の複数税率が始まり、それに伴って今

後インボイス(適格請求書)制度が始まること

